



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



26/11/2022

LEGISLATIVO

Diputados morenistas piden licencia para ir a la Interparlamentaria México-España, no estarán en la votación de la Reforma Electoral.

Además del senador Ricardo Monreal, un grupo de 5 diputados de Morena también prefirieron ir a la Interparlamentaria México-España, en lugar de la marcha convocada por el presidente López Obrador. Se trata de las morenitas Olga Zulema Adams, Claudia Selene Ávila, Susana Prieto, Laura Imelda Pérez, así como también el diputado David Ortega. Además, de acuerdo con sus solicitudes de licencia aprobadas este jueves, los 5 legisladores se van a reintegrar a sus cargos el 30 de noviembre, es decir, un día después de la votación de la Reforma Electoral.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACunJ5aQ2nceGCI&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211405&parId=75F18D3264FEE48F%211386&o=OneUp>